

□4□

戦前、保護者の労働保障と結果的に乳幼児の福祉を増進して始まつた保育所は、戦後、させる基盤となることにある1947年制定の児童福祉法の目的は、第一に保護者が働く生計が補助されることにより乳幼児の生活と発育を保障する」となり、「ども学部」「ども学科教授」による正しい社会性と心身の健康な育成が可能であること、第三に女性が経済・文化・政治的活動に参加しやすい環境で翻弄されますが、例えば63年の経済審議会は教養を受け休養することが

の答申は、高度経済成長途上の人手不足を背景に「女性の労働力の活用」を強調しますが、一方で政府は非行、情緒障害等の児童問題の原因是母子の愛情の欠落にあるとする「3歳児神話」を採用し、中央児童福祉審議会・保育特別委員会が、一方で政府は非行、情緒障害等の児童問題の原因是母子の愛情の欠落にあるとする「3歳児神話」を採用し、中央児童福祉審議会・保育特別委員会

が、一方で政府は非行、情緒障害等の児童問題の原因是母子の愛情の欠落にあるとする「3歳児神話」を採用し、中央児童福祉審議会・保育特別委員会

が、一方で政府は非行、情緒障害等の児童問題の原因是母子の愛情の欠落にあるとする「3歳児神話」を採用し、中央児童福祉審議会・保育特別委員会

が、一方で政府は非行、情緒障害等の児童問題の原因是母子の愛情の欠落にあるとする「3歳児神話」を採用し、中央児童福祉審議会・保育特別委員会

が、一方で政府は非行、情緒障害等の児童問題の原因是母子の愛情の欠落にあるとする「3歳児神話」を採用し、中央児童福祉審議会・保育特別委員会

が、一方で政府は非行、情緒障害等の児童問題の原因是母子の愛情の欠落にあるとする「3歳児神話」を採用し、中央児童福祉審議会・保育特別委員会

五十嵐 裕子 「ども学部」「ども学科教授

誰のための保育制度か

乳幼児の福祉増進の手段として積極的に評価されていました。しかし50年代以降、保育政策とし母親に保育責任を求める「保育7原則」を発表しました。これにより保育需要は抑制され、結果的に低賃金の主の推進などを背景に、「子育て支援」をして積極的に評価されていました。

現代の保育制度は、子どもす。

て考える必要を感じています。

部会は63年に、家庭保育を原則とし母親に保育責任を求める「保育7原則」を発表しました。これにより保育需要は抑制され、結果的に低賃金の主の推進などを背景に、「子育て支援」として積極的な政策が



史

いがらし・ゆうこ）日本女子大学大学院文学研究科会福祉学専攻博士前期課程修了、東洋大学大学院福祉社会デザイン研究科ヒューマンデザイン専攻博士後期課程満期退学、修士（社会学）。専門＝児童福祉保育